
平成２１年６月

伊東市議会６月定例会
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伊 東 市 議 会



一　般　質　問　順　序

１　　　鈴 木 克 政　　君

２　　　西 島 　 彰　　君

３　　　稲 葉 富 士 憲　　君

４　　　大 島 春 之　　君

５　　　竹 田 昭 直　　君

６　　　鳥 居 康 子　　君

７　　　榎 本 元 彦　　君

８　　　重 岡 秀 子　　君

９　　　佐 藤 美 音　　君
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　鈴　木　克　政　　

１　今市長選挙の結果を踏まえ、新たな任期４年間の市政運営に取り組む姿勢について伺

う。

２　社会福祉行政における伊東市社会福祉協議会の役割について伺う。

３　本年３月に策定された「伊東市が所有する公共建築物耐震化計画」について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　西 島 　 彰　　

１　元気ある商店街づくり応援事業の支援拡大について、考えを伺う。

２　観光振興策として、吉田初三郎作観光鳥瞰図「観光の伊東市『伊東温泉鳥瞰図』」を

活用した観光鳥瞰図展及び伊東温泉観光鳥瞰図公募展の開催を提案するが、考えを伺う。

３　伊東市文化財管理センターが生かされていないと思うが、今後の充実と活用を図るた

めには積極的なＰＲが必要であると考えることから、伊東ふれあいセンターにおける文

化財展示を提案するが、考えを伺う。

４　景観計画の策定に向け、本市が目指す松川の親水景観のあるべき姿について、どのよ

うに反映させていくのか、考えを伺う。

５　松原寺山地区の防火対策として、防火水槽の設置が必要と思われるが、考えを伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　稲　葉　富士憲　　

１　本市の雇用対策としての企業誘致について

　⑴　これまでどのようなことを行ってきたのか。

　⑵　今後どのようなことを行う予定か。

⑶　企業誘致に対する本市の基本的な姿勢を伺う。

２　ごみ処理について

　⑴　有料化後の減量をどのように進めていくのか。

　⑵　新しい焼却炉の建設を含め、今後のごみ処理の体制について、どのような構想を抱

いているのか。

３　市長が選挙公約で掲げられた医観連携システムについて

　⑴　どのような構想か。

　⑵　具体的には、どのような施策を行うのか。

４　第四次総合計画について

　⑴　スケジュールを含め、どのように策定していくのか。

　⑵　基本的な考え方について、第三次総合計画との相違点は何か。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　大 島 春 之　　

１　市民の命を守るために、安心して病院にかかれるよう、次の項目について質問します。

⑴　乳幼児医療費の窓口負担５００円の撤廃をすべきでは。

⑵　国民健康保険に係る窓口負担金の減免及び徴収猶予について、周知をすべきでは。

⑶　市民病院を無料低額診療事業の指定機関にすべきでは。

２　市民の命を守るために、市役所各部署間の情報共有等ネットワークの強化を図るべき

と考えるが、いかがか。

３　観光地として潤いのあるまちづくりのために、緑の保全をすべきと考えることから、

剪定枝、落ち葉などについて、収集の無料化を図るべきではないか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　竹　田　昭　直　　

１　観光振興に関し、選挙公約にうたわれた国際観光地基盤整備事業等の具体策について

伺う。

２　第四次伊東市総合計画の策定に当たり、市民の意見の反映方法及び策定日程等につい

て伺う。

３　市民の安全・安心を確保するための危機管理対策について以下伺う。

　⑴　危機管理監の役割について

　⑵　新型インフルエンザ対策について

⑶　災害等の風評被害対策について

6



一　般　質　問　要　旨

議　員　　鳥　居　康　子　　

１　県のがん対策推進計画において、検診受診率を５年以内に５０％以上とすることを目

標としているが、この目標に向けた本市の今後の取り組みを伺う。

　　また、女性特有のがん検診推進事業が始まると伺っているが、本市の対応について伺

う。

２　中学校給食のあり方に関し、今年度中に方向性を出したいとの考えを示されているが、

将来的に全中学校における給食が実施されると理解してよろしいか伺う。

３　地震災害時の避難場所となる都市公園に係る防災拠点としての整備について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　榎 本 元 彦　　

１　市内経済の活性化策として、市発注工事の着工時期を早めることと、今後さらなる景

気対策を望むが、その計画について伺う。

２　対島中学校体育館の耐震化工事に伴い、昇降型照明器具の設置の予定があるか伺う。

３　観光地伊東の活性化策として、奥野ダム及び城ヶ崎海岸の環境整備の計画や按針祭を

超える伊東市独自の祭りを創造する計画があるかどうか伺う。

４　子育て支援策として、通学路の安全確保をどのように行っているか伺う。

５　南中学校で毎朝行われているあいさつ運動に対する評価について伺う。

６　老朽化が進む城星グラウンドのトイレ改修及び新設について、どのように考えている

か伺う。

７　地域要望として、通称大原台及び千坂地区は大原町の住民であるが、住居表示が玖須

美元和田となっており、大原町の表示にする考えはないか伺う。

８　通称大原台から田代に抜ける道路計画が長年の懸案になっているが、今後路線確保が

可能かどうか伺う。

９　東小学校運動場に夜間照明が設置されるが、どの程度の利用が可能か伺う。

10　大原町会館が老朽化しており、建てかえを望む声があるが、どのような補助金が対象

であるか伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　重　岡　秀　子　　

１　生活が大変な家庭への教育費の援助について

　⑴　就学援助制度の周知と手続の改善を図るべきでは。

　⑵　奨学金制度の現状と今後のあり方について

２　５月の連休に行われた「阿波おどり」はどのようなイベントで、今後も継続するのか。

３　一碧湖をさらに観光に生かすために駐車場を確保すべきと考えるが、どうか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　佐 藤 美 音　　

１　新病院建設について、次の３点を伺う。

⑴　基本設計ができて、建設費の縮減も示された。今後実施設計に向け、基本設計をど

のように改善すべきと考えるか伺う。

（ヘリポート、免震構造、集中治療室、外エレベーター等について）

⑵　病院建設費が市財政に及ぼす負担の妥当性などを検証する上からも、新病院建設の

資金繰りなどをあらわす事業計画を示すべきではないか。

⑶　１７診療科を持つ予定の新病院開設に向け、医師や看護師を大幅に増員する予定に

対し、どのような対策で臨もうとしているか伺う。

２　深刻な不況が続く中で、市民の大変な暮らしを応援する上からも、国保税の引き下げ

を行うべきではないか。

３　国の経済対策に基づく、緊急経済雇用対策事業や緊急雇用創出事業などが取り組まれ

てきているが、その成果及び反省点を、今後取り組まれる「地域活性化・経済危機対策

臨時交付金」の事業にどう反映させる考えか伺う。
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